

MÉXICO / PORTADA MÉXICO / PUEBLA

# INAH inicia con diseño y ubicación del primer cablebús en Puebla

El Ciudadano · 4 de junio de 2025

---

*El INAH supervisa el impacto de proyectos en zonas históricas, destacando la crítica al teleférico de Rafael Moreno Valle, que afectó la Casa del Torno, un monumento histórico importante*



---

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) anunció que se ha iniciado con el diseño y la ubicación de estaciones del **primer cablebús** que se

construirá en Puebla, proyecto impulsado por el gobernador, **Alejandro Armenta Mier**.

En entrevista, tras firmar un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Puebla para la conservación del **Centro Histórico**, **Diego Prieto Hernández**, director general del INAH, garantizó que el proyecto **no atravesará el polígono de monumentos históricos**.

Compartió que el proyecto ya fue revisado por el **Consejo de Monumentos**, el cual emitió una serie de ajustes y recomendaciones al gobierno estatal para evitar afectaciones a lo largo del trayecto que cruzará la capital poblana.

Reconoció que existe disposición por parte del mandatario estatal para modificar el proyecto en beneficio del **patrimonio histórico**.

«Estamos esperando esos ajustes, el gobierno de Puebla ha sido muy **anuente a las observaciones** que hemos hecho, una de ellas es que no ingresara el cablebús a **zona de monumentos históricos**», señaló.

Por lo anterior, Prieto Hernández indicó que están en revisión los trabajos que entregó la autoridad estatal sobre el **escaso o nulo impacto visual sobre el primer cuadro de la ciudad**.

Comentó que una vez que se determine que el proyecto cumple con los requerimientos estipulados, se otorgarán las **autorizaciones correspondientes**.

De acuerdo con el INAH, el **cablebús conectará a la junta auxiliar La Resurrección con el Centro Integral de Servicios (CIS) de Angelópolis**.

**Cabe destacar** que la mañana de este **miércoles 4 de junio**, la **presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo**, se pronunció a favor de este proyecto, pues refirió que es un medio de transporte que eficientará la **movilización de la población**.

## **INAH critica proyecto de teleférico creado por Rafael Moreno Valle**

En este mismo espacio, el director general del INAH, **Diego Prieto Hernández**, informó que también está en proceso la **supervisión de la Universidad del Deporte**, por lo que pidió al gobierno estatal **no dañar la imagen** de la zona de **Los Fuertes de Loreto y Guadalupe**, donde será construida.

Lo anterior, tras criticar el **teleférico** que construyó el exgobernador **Rafael Moreno Valle** en esta zona, ya que se destruyó la **Casa del Torno**, uno de los **monumentos históricos**, para instalar una de las terminales del proyecto.

Recordó que en ese momento, el INAH solicitó al gobierno estatal en turno **reconstruir el monumento histórico**, pero nunca se concretó.

«**Ese teleférico provocó la destrucción de un monumento histórico** y obligamos al gobierno a que por lo menos lo reconstruyera, creo que fue un proyecto desafortunado donde el INAH no estuvo de acuerdo con las afectaciones», sentenció.

**Véase también: Hallan cuerpo embolsado con signos de tortura en Huejotzingo**

Diego Prieto comentó que hasta el momento no hay una fecha estimada para la construcción del **cablebús y de la Universidad del Deporte**, pues reiteró que será después de que el gobierno estatal obtenga los **permisos**.

*Foto: Redes*

## **Recuerda suscríbete a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)

---

**Fuente:** El Ciudadano